

parte, Santi Acosta se pondrá al frente de 'El precio de...', un nuevo espacio que pondrá etiqueta a casos secretos y controvertidos. Además, habrá una nueva ficción protagonizada por Javier Gutiérrez: 'La agencia', adaptación de la serie francesa 'Call my agent'. Y para la tarde otra novedad: un nuevo magacín de actualidad y entretenimiento presentado por Joaquín Prat. Y Ana Rosa Quintana se hará cargo de toda la mañana de T5 a partir del día 8.

La Sexta 'El Intermedio' se renueva

Uno de los programas más veteranos de La Sexta se renueva. 'El Intermedio' inicia su temporada 20 con un nuevo plató, cabecera y una línea gráfica renovada. El primer programa va a contar con una actuación de Amaral en directo. La periodista Nerea Pérez de las Heras se suma al equipo para ofrecer su mirada original y crítica sobre los temas de actualidad, con un estilo que combina humor, reflexión y perspectiva feminista. Por otro lado, Pedro Mansilla, reconocido crítico de moda, se encargará de 'vestir' informativamente a los protagonistas de las noticias. 'La Roca', el magacín presentado por Nuria Roca, ampliará su día de emisión al sábado. Y en horario estelar, dos ofertas que se suman a las habituales: las nuevas entregas de 'Salvados' y el concurso 'Tesoro o cachorro', que será presentado por Iñaki López.

Cuatro El camino de Luján Argüelles

En las noches, Cuatro contará con dos novedades. El periodista Antonio Pampliega, secuestrado por Al Qaeda en 2015, estrena este lunes (22.50 horas) el formato de investigación 'Territorio Pampliega', donde abordará asuntos como el narcotráfico, la okupación o los crímenes cometidos por sicarios. En breve también se emitirá 'El camino de la verdad', presentado por Luján Argüelles. Cinco padres e hijos intentarán solucionar los conflictos que les separan durante el Camino de Santiago. Volverán, además, Iker Jiménez y Carmen Porter, con su doble entrega semanal ('Cuarto milenio' y 'Horizonte'); o los sucesos y la actualidad en 'Código 10', con Nacho Abad y David Alemán.

Claudia Schiffer cumple 55 en Grecia, su paraíso veraniego

La ex supermodelo lleva años eligiendo el país heleno para disfrutar de sus vacaciones: «Es simplemente bello»

M. MORENO

MADRID. Claudia Schiffer cumplió 55 años el pasado 25 de agosto y lo celebró desde el sol de Grecia, país donde ha encontrado su dorado refugio estival y donde veranea desde hace años. La alemana compartió en sus redes sociales una fotografía en la que aparece radiante frente a una piscina, luciendo un bañador blanco junto a un tablero de backgammon, el juego de mesa más popular del país heleno. La imagen iba acompañada del mensaje: «55 hoy, afortunada de tener un cumpleaños feliz y saludable».

Icono mundial de las pasarelas, la ex supermodelo germana conquistó las pasarelas en los años 90 junto a Naomi Campbell y Cindy Crawford, y llegó a ser la 'top' mejor pagada de la historia, con una fortuna estimada en 100 millones de dólares, según 'Forbes'.

Nacida el 25 de agosto de 1970 en Rheinberg, Alemania, Schiffer, a la que se comparaba con Brigitte Bardot cuando era joven, comenzó su carrera como modelo en 1987 gracias a un cazar-talentos, aunque la realidad era que iba para abogada. Durante los años noventa desfiló en todas las grandes pasarelas internacionales y a lo largo de su carrera acaparó más de mil portadas de revistas de moda como 'Vogue', 'Harpers Bazaar', 'Elle', 'Cosmopolitan', 'Time', 'Vanity Fair', 'Rolling Stone', 'People'... lo que le valió el Premio Guinness de los Récords a la modelo con más portadas.

Musa de Karl Lagerfeld, su 1,80 metros, sus ojos azules y su pelo rubio cautivaron a las grandes marcas de moda: Versace, Chloé, Yves Saint Laurent, Chris-



Claudia Schiffer, en un posado en Grecia subido a sus redes sociales. HOY

tian Dior, Michael Kors, Dolce&Gabbana, Ralph Lauren, Louis Vuitton, Prada, Oscar de la Renta, Valentino o Mango.

Con David Copperfield

En cuanto a su vida amorosa, vivió un mediático romance con el mago David Copperfield. Tras la ruptura estuvo muy poco tiempo con Tim Jefferies, comerciante de arte y en 2002, se casó con el productor de cine Matthew Vaughn, con quien convive actualmente. Son padres de tres hijos y la familia reside en Reino Unido, donde es Embajadora de Buena Voluntad para Unicef.

Durante su estancia en Grecia, Schiffer publicó en su cuenta en Instagram, con 2,5 millones de seguidores, un carrusel de imágenes en el que aparece posando con bellos vestidos veraniegos. Aunque no ha desvelado su ubicación exacta, en una

de las fotos se rinde al encanto del país: «Grecia es simplemente bella», escribe.

A pesar del secretismo, varios medios locales aseguran que ha sido vista en las localidades de Porto Jeli y Herminoni, así como en un exclusivo resort de Kranidi, en la península del Peloponeso. El verano pasado ya visitó las localidades de Mesenia y Koroni, en el sur del Peloponeso, acompañada de familiares y amigos. Y en múltiples ocasiones ha declarado su admiración por la belleza natural y el estilo de vida griegos. También eligió Grecia para celebrar los 53.

Retirada de las pasarelas hace más de dos décadas, Schiffer sigue vinculada al mundo del diseño y la estética, ha fundado una firma de cerámica en Londres, y continúa trabajando junto a su marido como productora cinematográfica.

Villa Certosa, la lujosa mansión de los 'bunga bunga' de Berlusconi, a un paso de su venta

M. M.

MADRID. Villa Certosa, la lujosa finca de la Costa Esmeralda que perteneció a Silvio Berlusconi, está a un paso de ser vendida, según han publicado medios italianos como el 'Corriere della Sera' y 'La Nuova Sardegna'. Tras el fallecimiento del ex primer ministro en 2023, la mítica villa, situada en Porto Rotondo (Olbia, Cerdeña), pasó a ser propiedad de sus cinco hijos, quienes están cerca de cerrar una operación próxima a los 500 millones de euros (otros la sitúan entre 300 y 400), una cifra que sitúa la mansión entre las viviendas privadas más caras del mundo. El supuesto interesado sería un magnate árabe dispuesto a pagar «algo menos de esa cantidad». Con todo, Fininvest, la sociedad de la familia Berlusconi, se ha apresurado a matizar: «Estamos recogiendo varias manifestaciones de interés, pero no hay negociaciones avanzadas».

Adquirida en 1980, la finca fue el refugio predilecto del magnate italiano y el lugar donde recibió a líderes mundiales como Vladímir Putin o George W. Bush. Sin embargo, Villa Certosa saltó a la fama como escenario de las fiestas erótico-sexuales, popularmente conocidas como 'bunga bunga', que marcaron la trayectoria política de Berlusconi y de otros políticos, como el ex primer ministro checo Mirek Topolanek, que apareció caminando sin ropa por la mansión. La residencia se extiende a lo largo de 4.500 metros cuadrados con acceso directo al Mediterráneo, 68 habitaciones, jardines del tamaño de 80 campos de fútbol y un sinfín de piscinas. Cuenta también con un anfiteatro romano, una gruta secreta con acceso en barco y un búnker subterráneo.

HORÓSCOPO

ARIES
21 MAR - 20 ABR



Un amigo se está enamorando de usted. No se meta en los asuntos económicos de los demás. Piense si se han cumplido todos sus proyectos laborales. Debido a las tensiones acumuladas, tendrá insomnio.

LIBRA
24 SEP - 23 OCT



Su relación funciona por la paciencia que tiene su pareja. Sus finanzas están protegidas por las estrellas. Los grandes proyectos profesionales serán un éxito. Cuide su espalda, vigile su postura al sentarse.

TAURO
21 ABR - 21 MAY



Comienzo de una etapa amorosa que saldrá bien. En lo económico, la suerte estará de su parte. Sus proyectos laborales gustarán mucho. Su cuerpo le está pidiendo mejores cuidados, haga caso.

ESCORPIO
24 OCT - 22 NOV



Tiene cierto desasosiego, quizás persigue un amor inaccesible. No arriesgue en inversiones dudosas. Los pedidos de trabajo irán en aumento. Cuando llegue a casa disfrute de su tiempo libre.

GÉMINIS
22 MAY - 21 JUN



Encuentro romántico. Los problemas económicos que le agobian se resuelven. Abandone esa preocupación, le renuevan el contrato. Llame más sus amigos. Debido a su carácter nervioso, sufrirá de insomnio.

SAGITARIO
23 NOV - 21 DIC



Las cuestiones del corazón se van resolviendo. Piense en la posibilidad de invertir el dinero ahorrado. Los astros le ayudan a conseguir sus objetivos profesionales. Cuidado con los accidentes domésticos.

CÁNCER
22 JUN - 22 JUL



Evite que la influencia exterior deforme su relación. Déjese de tacanerías y concédase algún capricho. Los jefes estarán de su parte, no lo olvide. Vigile esa muela que tanto le molesta.

CAPRICORNIO
22 DIC - 20 ENE



No sea egoísta y dedique más minutos a sus familiares. Revise los pagos mensuales. Hoy tendrá que asumir el trabajo de dos personas. Procure descansar más.

LEO
23 JUL - 23 AGO



Comparta sus problemas. Deberá tomar una determinación con ese posible negocio. No deje que la desgana manche su prestigio profesional. Manténgase erguido al caminar para no cargar la espalda.

ACUARIO
21 ENE - 19 FEB



Una persona de su entorno está muy pendiente de sus actos. No está empleando demasiado bien su dinero. Su éxito laboral se lo debe a sus compañeros. Sus pies necesitan el cuidado de un podólogo.

VIRGO
24 AGO - 23 SEP



Los asuntos sentimentales van por buen camino. En el ámbito económico, llegan noticias muy favorables. Discusiones con compañeros de trabajo. La indigestión es fruto del abuso de dulces.

PISCIS
20 FEB - 20 MAR



El amor le sonreirá. No debe agobiarse al afrontar una serie de gastos ineludibles. No se asuste ante sus nuevas responsabilidades. Hoy se encontrará muy bien, tanto mental como físicamente.